

Betreff:

Lärmpakt für die Schiersteiner Brücke [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Schierstein wird gebeten in einem gemeinsamen Brief an die hessische Landesregierung nochmals um Unterstützung beim Lärmschutz für die Schiersteiner Brücke zu bitten und eine Beteiligung am geplanten Lärmschutzpakt für die Schiersteiner Brücke einzufordern.

Begründung:

Ein wirksamer Lärmschutz für Anwohner der Schiersteiner Brücke ist in weite Ferne gerückt, nachdem die Stadt jetzt abermals mit einem Versuch gescheitert ist, das Land zu einer Zusammenarbeit zu bewegen.

Es ist in der Tat bedenklich, wenn sich das Land noch nicht einmal auf die Idee eines Lärmpaktes einlassen will und die Stadt beim Lärmschutz im Regen stehen lässt und man darf sich über den Protest der Bevölkerung nicht wundern wenn man Maßnahmen zur Reduzierung von Luftbelastung und Lärm ständig ablehnt.

Bislang hat das Land einen umfassenden Lärmschutz mit dem Argument abgelehnt, dieser sei vom Gesetz nicht vorgeschrieben, der Bund sei zudem für den Ausbau von Autobahnen zuständig und das Land könne daher einem Lärmpakt nicht beitreten.

Wiesbaden, 10.01.2012